



L'Alsace doit-elle quitter le Grand Est ? 92% de OUI

Description

Donc là les élus de la Droite et du Centre du Grand Est, des Maires aussi de Lorraine ou de Champagne-Ardenne, qui l'ont ouvertes façon Schtroumpf à lunettes, pour contester la validité de la consultation des alsaciens « l'Alsace doit-elle quitter le Grand Est pour redevenir une région à part entière ? » (92 % de OUI), viennent d'apprendre que non seulement la primaire LR qu'ils avaient organisée et à laquelle ils avaient participé était une votation non légale mais qu'en plus, elle a été entachée de « manœuvres frauduleuses visant à gonfler le corps électoral ».

Les conclusions de l'enquête de Libération qui vient de sortir sont accablantes. Le quotidien parle « d'adhérents fictifs, décédés ou ayant suivi des consignes, et même... d'un chien qui a voté ».

Pour le quotidien, ce sont « des pratiques qui remettent en question la sincérité du scrutin des primaires ».

Que penser du niveau de ces grands penseurs et grands donneurs de leçons ?

Churchill

Categorie

1. Région

date créée

24 février 2022